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議会報告会議会報告会議会報告会議会報告会    報告書報告書報告書報告書    
          ＮｏＮｏＮｏＮｏ１１１１    

開 催 日開 催 日開 催 日開 催 日    平成 ２３年 ４月 １９日   １８：００  ～  １９：５０   

開 催 場 所開 催 場 所開 催 場 所開 催 場 所    みそめ館２階研修室 参加人数参加人数参加人数参加人数    １１人      

久保史郎、徳田拡志、仮屋国治、常盤信一、細山田為重、厚地覺、西村新一郎 
出 席 議 員出 席 議 員出 席 議 員出 席 議 員    

（（（（    ２２２２    班班班班    ））））    前島広紀 

班 長（ 久保 史郎 ） 副班長（ 徳田 拡志 ） 

総 務 常 任 委 員 会 （ 仮屋 国治     ） 

環境福祉常任委員会 （ 常盤 信一     ） 

産業教育常任委員会 （ 細山田 為重    ） 

建設水道常任委員会 （ 厚地 覺      ） 

委員会報告者 

 

予 算 常 任 委 員 会 （ 西村 新一郎    ） 

役 割 分 担役 割 分 担役 割 分 担役 割 分 担    

記 録 （ 前島 広紀     ） 

（凡例  ◆：市民の方々からの意見  ⇒：議員の回答） 

◆議会運営委員会の報告はないのか。 

⇒今後検討今後検討今後検討今後検討するするするする。。。。 

◆総務常任委員会の陳情５号は、どういう結論を出したか。１２月議会にお 

いては、２件の陳情が門前払いされたが、３月議会においては受理された理 

由。土地開発公社の件に関し、随時調査を行っているとのことだが、どのよ    

うな調査を行っているのか。    

⇒⇒⇒⇒不受理不受理不受理不受理はははは議運議運議運議運でででで決決決決められたのでめられたのでめられたのでめられたので、、、、理由理由理由理由はははは分分分分からないからないからないからない。。。。合併後合併後合併後合併後、、、、行財政改革行財政改革行財政改革行財政改革    

調査特別委員会調査特別委員会調査特別委員会調査特別委員会もそうであったがもそうであったがもそうであったがもそうであったが、、、、総務常任委員会総務常任委員会総務常任委員会総務常任委員会でもでもでもでも開発公社開発公社開発公社開発公社のののの経営健全経営健全経営健全経営健全    

化化化化についてについてについてについて順調順調順調順調にににに進進進進んでいるのかんでいるのかんでいるのかんでいるのか、、、、保有地保有地保有地保有地がどれくらいあるのかがどれくらいあるのかがどれくらいあるのかがどれくらいあるのか、、、、どのようどのようどのようどのよう 

なななな土地土地土地土地をををを保有保有保有保有しているのかしているのかしているのかしているのか、、、、そのそのそのその方向性方向性方向性方向性についてもについてもについてもについても質疑質疑質疑質疑、、、、調査調査調査調査をををを行行行行っているっているっているっている。。。。    

◆（土地開発公社の）債務負担行為についてどう思うのか。 

⇒⇒⇒⇒先行取得先行取得先行取得先行取得をををを目的目的目的目的としてとしてとしてとして設立設立設立設立されたされたされたされた組織組織組織組織なのでなのでなのでなので、、、、債務負担行為債務負担行為債務負担行為債務負担行為はやむをはやむをはやむをはやむを得得得得なななな    

いといといといと思思思思うううう。。。。しかししかししかししかし、、、、時代時代時代時代のののの流流流流れのれのれのれの中中中中でででで意義意義意義意義をなしていないとをなしていないとをなしていないとをなしていないと認識認識認識認識しているしているしているしている。。。。    

◆水道料金の値上げに関し、これまでの借入金が何パーセント影響したのか。 

⇒⇒⇒⇒後後後後でででで報告報告報告報告するするするする。（。（。（。（質問者質問者質問者質問者へへへへ個別個別個別個別にににに報告済報告済報告済報告済））））    

◆市の借入金残は、平成２２年度末で７２６億円（一般会計）であるが、特 

意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会でのでのでのでの    

主主主主 なななな 意 見 等意 見 等意 見 等意 見 等    

別会計、企業会計など市全体の債務負担行為はいくらか。 

 



 2 

議会報告会議会報告会議会報告会議会報告会    報告書報告書報告書報告書    
【 ４ 月 １９日  ２ 班】                             ＮｏＮｏＮｏＮｏ２２２２ 

⇒⇒⇒⇒平成平成平成平成２３２３２３２３年度年度年度年度のののの市市市市のののの予算予算予算予算はははは、、、、特別会計特別会計特別会計特別会計をををを含含含含めめめめ全体全体全体全体でででで、、、、７６７７６７７６７７６７億億億億８４３４８４３４８４３４８４３４万円万円万円万円でありでありでありであり    

一般会計一般会計一般会計一般会計はははは５１６５１６５１６５１６億億億億であるであるであるである。。。。特別会計等特別会計等特別会計等特別会計等でのでのでのでの総借入総借入総借入総借入のののの起債起債起債起債についてのについてのについてのについての確認確認確認確認はははは予予予予    

算常任委員会算常任委員会算常任委員会算常任委員会ではではではでは行行行行っていないっていないっていないっていない。。。。国保国保国保国保はははは１３９１３９１３９１３９億億億億３７００３７００３７００３７００万円万円万円万円、、、、介護保険介護保険介護保険介護保険はははは    

８５８５８５８５億億億億３８００３８００３８００３８００万円万円万円万円、、、、下水道下水道下水道下水道１４１４１４１４億億億億７５００７５００７５００７５００万円万円万円万円などがなどがなどがなどが大大大大きいきいきいきい。。。。当局当局当局当局ともともともとも協協協協    

議議議議しししし答答答答えさせていただきたいえさせていただきたいえさせていただきたいえさせていただきたい。（。（。（。（質問者質問者質問者質問者へへへへ個別個別個別個別にににに報告済報告済報告済報告済））））    

◆補助金の答弁で、A社、B社となっているのはなぜか。 

⇒⇒⇒⇒当局当局当局当局がどうしてそうがどうしてそうがどうしてそうがどうしてそう答答答答えたかえたかえたかえたか分分分分からないからないからないからない。。。。    

◆議案３１号「土地の取得について」に関し、３億７千万円で購入する根拠 

について。価格の設定について審査したのか。議会はチェックしたのか。 

⇒⇒⇒⇒３３３３億億億億７７７７千万円千万円千万円千万円にはにはにはには、、、、工事費用工事費用工事費用工事費用までまでまでまで含含含含まれているまれているまれているまれている。。。。山林山林山林山林のののの原野原野原野原野にににに駐車場駐車場駐車場駐車場をををを    

造成造成造成造成しししし、、、、側溝側溝側溝側溝やややや道路道路道路道路をををを通通通通しているしているしているしている。。。。それらのそれらのそれらのそれらの費用費用費用費用もすべてもすべてもすべてもすべて含含含含まれているまれているまれているまれている。。。。    

◆林業の素材生産はしているが、川下の事業（利用）は行われていないので 

は。今回の工場建設は、木材を多く使っていて有効な利用法で良い。霧島の 

林業振興に貢献するよう期待する。 

◆ケーブルテレビで議会を見ている。情報をキャッチするのに役立つ。４０ 

億～５０億円かかろうとも他の地域にも広げてほしい。また、常任委員会の 

審査、陳情請願の審査なども放映しては。 

◆合併前の市町の区域を取り払うべきである。溝辺町は横川町と接している。    

横川町は過疎対策事業として、中山間地域の直接支払制度が適用される。 

横川町の人が溝辺町の田んぼを耕作すると、直接支払制度が適用されない。 

また、溝辺町は地域振興の指定も受けていない。どうしてか。合併したのだ 

から条件を同じにして欲しい。隼人町議会においては、法律の変更はできな 

いことから、実例を作ったことがある。また、崖地崖上の補助事業があるが、 

県が行った実例を国がまねたものである。条件不利な地域に対しては、対策 

を考えて国県に押し上げていただきたい。 

意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会でのでのでのでの    

主主主主 なななな 意 見 等意 見 等意 見 等意 見 等    

⇒⇒⇒⇒全議員全議員全議員全議員がそのようにがそのようにがそのようにがそのように取取取取りりりり組組組組みたいとみたいとみたいとみたいと考考考考えているところであるえているところであるえているところであるえているところである。。。。 
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議会報告会議会報告会議会報告会議会報告会    報告書報告書報告書報告書    
【 ４ 月 １９日  ２ 班】                             ＮｏＮｏＮｏＮｏ３３３３ 

◆近い将来、議員定数削減、報酬などの改善の意志を持っていないといけな    

い。（議会において）闊達
かったつ

な意見が見られない。すべて原案可決なら議員はい 

らないと思う。 

⇒⇒⇒⇒ここここここここ数年来数年来数年来数年来、、、、批判批判批判批判をををを受受受受けているけているけているけている。。。。今回今回今回今回のののの議会報告会議会報告会議会報告会議会報告会はははは一一一一つのつのつのつの進歩進歩進歩進歩とととと思思思思うううう。。。。 

◆ケーブルテレビは、壇上からの質問とその答弁しか映らない。その後のや    

り取りも放映してほしい。人間ドック助成の申し込みの仕方はどうするのか。 

⇒⇒⇒⇒インターネットインターネットインターネットインターネットではすべてをではすべてをではすべてをではすべてを見見見見ることができるることができるることができるることができる。。。。助成制度助成制度助成制度助成制度のののの利用利用利用利用のののの周知周知周知周知 

徹底徹底徹底徹底がががが足足足足らないらないらないらない。。。。市報等市報等市報等市報等をををを参考参考参考参考にしていたにしていたにしていたにしていただきたいだきたいだきたいだきたい。。。。    
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